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Protokoll 
der öffentlichen Sitzung des Beirates Strom 

vom Montag, den 7. August 2017, 20:00 Uhr bis 22:00 Uhr 
im Ortsamt Strom 

 

Anwesend: Herr Frerichs    Ortsamtsleiter 
  Frau Naruhn    Protokollführerin 
  Herr Köhler     Beiratsmitglied 
  Herr Mester    Beiratsmitglied 
  Frau Renken    Beiratsmitglied  
  Frau Rose    Beiratsmitglied 

Frau Ruge-Hemmelskamp  Beiratsmitglied - stellvertr. Beiratssprecherin 
  Frau Stumper   Beiratsmitglied 
 
Entschuldigt: Frau Imhoff    Beiratsmitglied - Beiratssprecherin 
 
OAL Herr Frerichs eröffnet die Sitzung und begrüßt Beirat und Gäste. 
 
Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  
 
Tagesordnung:  
 
0. Vorstellung der neuen Schulleiterin der Schule Strom 
 
1. Protokolle vom 30.04.2017 und 01.06.2017 
2. Antrag der CDU-Fraktion: Ausbesserung des Stellfeldswegs 
3. Antrag der CDU-Fraktion: Bankettbefestigung in Kurvenbereichen der Stromer 

Landstraße 
4. Antrag der SPD-Fraktion: Tempo 30 km/h im Schulbereich 
5. Vorschlag der CDU-Fraktion: optische Fahrbahnverengung im Schulbereich 
6. Globalmittelanträge: 

6.1. Reit- und Fahrclub Niedervieland: Zuschuss zu Zeltkosten 
6.2. Rose: Kostenübernahme für Hebebühne für Storchennester-Sanierung 
6.3. Förderv. Freiw. Feuerwehr Seehausen: Zuschuss für Ausstattung der Jugend-

Feuerwehr 
6.4. Ortsamt: Anschaffung eines Hängeschrankes über der Spüle 
6.5. Feuerwehr Strom: Druckluftanlage 

 
10. Lärmbelästigung durch Freiluft-Partys 
 
7. Sachstand zu 

7.1. Brückenbauwerk BW 295 – Brücke Stromer Landstraße/Ochtum 
7.2. Bauverkehr zur A 281-Weserquerung 
7.3. Bauablauf zur GVZ-Erweiterung - Borgward-Grundstück 
7.4. diversen Meldungen ans ASV nach Ortsbegehung 30.4.2017 
7.5. Ortseingangsschild Strom 
7.6. Sachstand Sanierung Schule 

 
8. Wünsche und Anregungen der Einwohner 
9. Verschiedenes 



 

ÖB 07.08.2017 Seite 2 

 

TOP 0: Vorstellung der neuen Schulleiterin der Schule Strom 

Frau Stefanie Diesen stellt sich als Nachfolgerin von Frau Genieser als neue Schulleiterin 

vor. Die Schule ist gut gefüllt, zur Einschulung sind 17 Kinder neu aufgenommen worden, in 

der 2. Klasse befinden sich vier Kinder, in Klasse 3 und 4 sind insgesamt 17 Kinder. 

 

 

TOP 1: Protokolle vom 30.04.2017 und 01.06.2017 

Die Protokolle werden einstimmig genehmigt. 

 

 

TOP 2: Antrag der CDU-Fraktion: Ausbesserung des Stellfeldswegs 

Nach Verlesen des Antrages wird nach kurzer Diskussion einstimmig beschlossen, den 

Antrag ans ASV zu schicken. 

 

 

TOP 3: Antrag der CDU-Fraktion: Bankettbefestigung in Kurvenbereichen der  

  Stromer Landstraße 

Nach kurzer Beratung wird einstimmig beschlossen, den Antrag ans ASV zu schicken. 

 

 

TOP 4: Antrag der SPD-Fraktion: Tempo 30 km/h im Schulbereich 

Nach zusätzlichem Verweis auf die Kultusministerkonferenz, wo ein genereller Beschluss 

für Tempo 30 km/h im Schulbereich gefasst wurde, beschließt auch der Beirat einstimmig, 

den Antrag ans ASV zu schicken. 

 

 

TOP 5: Vorschlag der CDU-Fraktion: optische Fahrbahnverengung im  

  Schulbereich 

Hier soll vorab mit dem ASV geklärt werden, ob und in welcher Form eine rein optische 

Verengung der Fahrbahn möglich ist. Der Beirat will anschließend einen Beschluss dazu 

fassen und würde ggf. bei Zustimmung des ASV die Finanzierung über das Stadtteilbudget 

durchführen. 

 

 

TOP 6: Globalmittelanträge: 
6.1. Reit- und Fahrclub Niedervieland: Zuschuss zu Zeltkosten 500 € 
6.2. Rose: Kostenübernahme für Hebebühne für Storchennester-

Sanierung 385 € 
6.3. Förderv. Freiw. Feuerwehr Seehausen: Zuschuss für Ausstattung 

der Jugend-Feuerwehr 
6.4. Ortsamt: Anschaffung eines Hängeschrankes über der Spüle 100 € 
6.5. Feuerwehr Strom: Druckluftanlage 578,16 € 
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Nach Erläuterung und Besprechung werden alle Anträge einstimmig genehmigt. Der Antrag 

der Jugendfeuerwehr Seehausen wurde zurückgezogen und wird für Herbst angekündigt. 

Der Jugendfeuerwehr Seehausen soll signalisiert werden, dass der Antrag genehmigt 

werden wird. Die entsprechenden Beiratsmittel werden hierfür reserviert. 

 

 

TOP 10: Lärmbelästigung durch Freiluft-Partys 

Es gab Beschwerden über zu laute Partys im Bereich der Bahnüberführung (Grolland). 

Nach Diskussion beschließt der Beirat, die Sache abzuwarten und die Anwohner darauf 

hinzuweisen, im Belästigungsfall direkt die Polizei zu informieren. Bislang sind im Ortsamts-

bereich Strom keine Flächen für derartige Partys ausgeschlossen worden. 

 

 

TOP 7: Sachstand zu 
7.1. Brückenbauwerk BW 295 – Brücke Stromer Landstraße/Ochtum 
Die Antwort wird vorgelesen, danach sind Haushaltsmittel für einen Neubau beantragt; die 
Brücke soll nach Auskunft des SAV noch für zehn Jahre benutzbar sein. 
 
7.2. Bauverkehr zur A 281-Weserquerung 
Es ist kein Bauverkehr über den Ortsteil Strom geplant. Es soll eine Baustraße errichtet 
werden vom jetzigen Ende der A281 zur Weser; auf der dann der Verkehr abgewickelt 
werden soll. 
 
7.3. Bauablauf zur GVZ-Erweiterung - Borgward-Grundstück 
Auch hier sollen die erforderlichen Sandtransporte nicht über Strom geführt werden. 
 
7.4. diversen Meldungen ans ASV nach Ortsbegehung 30.4.2017 
Hier sind alle Meldungen zu Absackungen, Unebenheiten und zugewachsenen Gullys vom 
ASV beantwortet worden. 
 
7.5. Ortseingangsschild Strom 
Der Beirat beschließt nach Diskussion mehrheitlich, dass an der Brokhuchtinger Land-
straße ein gelbes Ortseingangsschild aufgestellt und das weiße STROM-Schild am Stromer 
Berg dafür entfernt werden soll. 
 
7.6. Sachstand Sanierung Schule 
Frau Diesen berichtet über das Startgespräch mit Immobilien Bremen am 14.06.2017: 
 
Das WC-Haus lässt sich nicht wirtschaftlich sanieren und wird als abgängig betrachtet. Als 
Ersatz ist ein Modulbau vorgesehen. 
Folgende WC-Anzahl ist vorgesehen: 

 2 x Mädchen WC 
 1 x Jungen WC, 1 x Urinal 
 1 x Unisex WC für Sportnutzung 

Für den Modulbau wird der gleiche Standort wie das jetzige WC-Haus favorisiert. Hierzu 
müssen Abstimmungen mit dem Deichverband stattfinden sowie die Gründungsmöglich-
keiten geprüft werden. 
Die erforderliche Anzahl der Fahrradstellplätze ist zu prüfen. 
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Am Hauptgebäude werden Maßnahmen durchgeführt die dem Erhalt der Bausubstanz und 
dem Brandschutz dienen. Wie z.B. Überholung der Fenster und Türen, Maßnahmen gegen 
Feuchtigkeit im Keller, Schottung von Kabelkanälen etc. 
 
 

TOP 8: Wünsche und Anregungen der Einwohner 

An das Ortsamt ist ein Bürgerantrag gestellt worden, der sich mit dem Zustand des 

Fahrradweges an der Stromer Landstraße beschäftigt. Der Bürger bittet in diesem Antrag 

darum, den Fahrradweg weiter zu sanieren. 

Der Beirat beschließt einstimmig, einen entsprechenden Antrag an das ASV zu schicken. 

Das Ortsamt wird einen entsprechenden Entwurf erarbeiten und per Mail mit dem Beirat 

abstimmen. 

 

 

TOP 9: Verschiedenes 

Hierzu erfolgt keine Wortmeldung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

.................................  ....................................  ............................. 
Ortsamtsleiter   Beiratssprecherin   Protokollführerin 
 


